



26000 m²

Réf. 3982L

35 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sise sur près de 2,6 hectares de terrain comprenant une maison de gardien, un tennis et une piscine avec pool house, le tout accessible grâce à la voiturette de golf. Cette magnifique propriété possède une surface d'environ 1560m². Elle se compose comme suit : a l'entrée principale : - un wc invités - un double salon principal avec tv ouvert sur une véranda pouvant s'ouvrir totalement sur un grand terrain plat - un fumoir avec cave à vin et tv - une vaste salle à manger - chambre 1 : suite de maîtres avec salle de douches, dressing sécurisé, wc - une salle de douches/bains, wc avec accès ...

Set in almost 2.6 hectares of grounds, including a caretaker's cottage, tennis court and swimming pool with pool house, all accessible by golf cart. This magnificent property has a surface area of around 1560sqm. It comprises main entrance:- guest wc- a double main living room with tv opening onto a veranda which can be completely opened onto a large flat area of land.- a smoking room with wine cellar and tv- a large dining room- bedroom 1: master suite with shower room, secure dressing room, wc- a shower/bathroom, wc with access to a women's dressing room and study with tv- a fully equipped ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

